



## Va por México no es del PAN; queremos método abierto para candidatura presidencial: PRD

“La coalición no es del PAN, la coalición es de la gente. Quien nos obliga ir juntos es justamente la propia gente. Entonces, nosotros estamos obligados a tener un acuerdo de cara a la gente. Ciertamente, e ha dicho, un partido al final tendrá que siglar, pero yo no veo a los candidatos del PRD ni a los del PRI yéndose a formar con los requisitos del PAN”, dijo el diputado Luis Espinoza.

<https://www.zocalo.com.mx/va-por-mexico-no-es-del-pan-queremos-metodo-abierto-para-candidatura-presidencial-prd/>